

Wiesbadener Tagblatt

RHEIN MAIN PRESSE

WIESBADENER TAGBLATT / LOKALES / UNTERTAUNUS / NIEDERNHAUSEN

Niedernhausen

19.05.2016

115 Kinder der Theißtalschule schnuppern beim TC Niedernhausen in den Tennissport hinein



Tennis-Trainer Lukas Kowalski zeigt einem Schüler die richtige Schlägerführung, die Niedernhausener Jugendwartin Susanne Rost-Schröder guckt zu. Foto: wita/Mallmann

Von Christine Dressler

NIEDERNHAUSEN - Tennis fördert nicht nur Koordination und Konzentration, Schnellkraft und Sozialverhalten. Es macht auch Spaß. Das entdeckten jetzt 115 Dritt- und Viertklässler der Theißtalschule im „Grundschul-Cup“ des Hessischen Tennisverband auf den neun Plätzen des Tennisclubs. Zuvor wussten darum nur wenige – so die vierte Klasse, die Trainer Lukas Kowalski während der letzten vier Wochen im Schulsportunterricht an Tennis herangeführt hatte.

Zur Klasse gehören Pauline und Lars. Die beiden Neunjährigen lernen seit 2014 im Club und schwärmen: „Tennis ist nie langweilig“, „macht Spaß“ und „man lernt ganz viel“ wie „den Schläger richtig zu schwingen“ oder „zu kontrollieren, wohin man den Ball spielt“.

PREISE

Zurzeit erhebt der TC Niedernhausen keine Aufnahmegebühr. Die Ballschule kostet 22,90 Euro pro Monat und ein Tennis-Schnupperjahr für Kinder und Jugendliche 49 Euro.

2015 haben Lukas Kowalski und TC-Jugendwartin Susanne Rost-Schröder für 35 Erst- bis Viertklässler um Sportlehrerin Caroline Kopp den ersten Cup organisiert. Jetzt ermöglichte sie allen vier dritten und drei vierten Klassen den Zugang zur Sportart, die nicht im Schulprogramm verankert ist. „Mit dem

Tischtennis-, Fußball- und Handballverein haben wir bereits etablierte Kooperationen“, erklärte Kopp. Nun arbeite die Schule daran, auch Tennis als feste AG in Kooperation mit dem TC anzubieten.

Dafür, dass alle am Vormittag in Aktion waren, sorgten fünf Stationen. Im Sinne des Wettkampfcharakters traten immer zwei Gruppen gegeneinander an. Auf den unteren Plätzen lieferten sich die Kinder Einzel und Doppel, auf den oberen konkurrierten sie als Teams an vier unterschiedlichen Stationen. „Ich laufe einfach zweimal“, rief Jasper (10), als zehn „Adler“ auf elf „Frösche“ am Balltransport trafen. Und schon ging's los: Jasper und Eva (10) flitzen mit dem Ball auf dem Schläger nebeneinander zum Netz, wieder zurück und übergaben den Ball dem nächsten „Adler“ und „Frosch“ in den Reihen. Auf Teamgeist, Geschicklich- und Schnelligkeit kam es auch an, wenn sich Gruppen im Kreis Bälle zuwarfen oder beim Fächerlauf Bälle von der Mitte des

Platzes in drei Ringe und zurückbrachten. Beim Sprung mit zwei Schritten Anlauf zählte dagegen die Weite.

Punkte sind zweitrangig

Am Ende waren die gesammelten Punkte zweitrangig und alle strahlten wie die Sieger: Jedes Kind wurde von Bürgermeister Joachim Reimann (CDU) und Tenniskreis-Vorsitzender Jürgen Gerndt mit Urkunde und Medaille geehrt. „Ich finde super, dass es beim Tennis nicht nur ums Gewinnen geht und man lauter neue Sachen lernt“, staunte Lara (9). Auch Amira (8), die erst keine Lust auf den Cup hatte, überraschte, wie „cool“ Tennis ist. Lukas (10) fand „toll, wie lustig Tennis spielen ist und wie viel Spaß es mir sogar macht, wenn ich verliere“. Auch Paul (10) und Lilly (9) begeisterte der Schnuppervormittag so, dass sie „Tennis gerne richtig lernen“ und „weiter machen wollen“. Da freuten sich natürlich die Vertreter von Verein und Schule.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

Anzeige

Jetzt von den Vorteilen von eBay Plus profitieren!



Mit eBay Plus schnell, einfach und sicher einkaufen sowie exklusive Angebote erhalten. Keine Lust auf lange Wartezeiten: eBay Plus-Artikel werden bei Zahlung bis 14:00 Uhr noch am selben Tag verschickt und sind ratzfatz zu Hause.

[Mehr erfahren](#)

powered by plista

Das könnte Sie auch interessieren



Sexuelle Nötigung im Bus

(red). Eine 17-Jährige ist am Donnerstagnachmittag in einem Linienbus Opfer einer sexuellen...

[Mehr](#)



Kommunale Wohnungsbau GmbH ist der größte...

Ein freistehender Torrahmen weist Besuchern den Weg in die Büros der Kommunalen Wohnungsbau...

[Mehr](#)



Neue Heizung mit Montage im Komplettpaket

Installationsteams vor Ort in Hessen. Jetzt Festpreisangebot sichern!

ANZEIGE

[Mehr](#)

Mediathek Eltville und Weltladen Walluf laden...

„Und nehmen Sie sich noch eine Rose mit!“ Wer am vergangenen Samstagvormittag in die Eltviller...



[Mehr](#)



**Idsteiner Grüne kritisieren
Neuordnung der...**

(red). Nach der konstituierenden Stadtverordnetenversammlung startet die Idsteiner Frak...

[Mehr](#)



**Drei Supernasen am
Flughafen**

Statt Sprengstoff erschnüffeln drei Spürhunde der Fraport-Hundestaffel seit einiger Zeit Bettwanzen

SPONSORED

[Mehr](#)

